

### **Rechazan clausura de discoteca gay**

**VITACURA** Por segunda vez en menos de un año fue clausurada la discoteca gay The Boss, en Vitacura. El dirigente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movihl) Rolando Jiménez presentó un recurso de protección en contra del alcalde de la comuna, Raúl Torrealba, por ordenar el cierre del recinto. Jiménez dijo que desde hace tres semanas se contaba con todos los permisos necesarios para funcionar, incluidas las patentes que anteriormente habían motivado su cierre. El dirigente opinó que la determinación sólo revela la "persecución" constante que viven los homosexuales. (MTG)